
Michael Meeske (Ex Vorstand Marketing, Verwaltung
und Finanzen)
Beitrag von „putzi“ vom 20. April 2018, 10:10

Zitat von wikinger 

Nee putzi. Da muss man nichts hinein interpretieren. Meeske wäre dumm, wenn er jetzt
wo das mit der Lizenz sicher ist, den Anschein erwecken würde, dass wir auf hohe
Erlöse angewiesen sind.

Aber wir werden auch wieder Spieler verkaufen müssen. Alleine schon im Fall des
Aufstiegs, wenn der Kader umgebaut werden muss. Der Verkaufsdruck ist jedoch viel
geringer als das die letzten Jahre der Fall war.

Ja und nichts anderes sagt Meeske.

Dieses "wir haben keinen Verkaufszwang" ist aber ein gewaltiger Fortschritt zum letzten
Jahrzehnt wo man diesen immer hatte.

Und das wir auch weiterhin Spieler verlieren werden und auch weiterhin darauf schauen
müssen möglichst wenig Talente ablösefrei zu verlieren hat ja nichts mit dem wegfallenden
Verkaufszwang zu tun.
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